

**BEW15** Jenny-Mai Guse

Tagesordnungspunkt: 2.3.1 Ordentliche Plätze (6 Frauenplätze)

## Selbstvorstellung

Liebe Freund\*innen,

nachdem ich den Kreisverband Düsseldorf bereits bei der letzten Landesdelegiertenkonferenz (LDK) vertreten durfte, bewerbe ich mich heute erneut als Delegierte für die LDK.

Das bin ich

Mein Name ist Jenny-Mai Guse, ich bin 28 Jahre alt und Grundschullehrerin in Ratingen. Seit mittlerweile fünf Jahren bin ich bei den GRÜNEN aktiv und seit über einem Jahr auch als Beisitzerin im Vorstand. Wohnhaft bin ich in der SG6.

Das treibt mich an

Das letzte Europawahlergebnis und der Rechtsruck in der Gesellschaft haben mich tief getroffen. Gerade unter jungen Menschen hat unser Wahlergebnis stark abgenommen, während die AfD zugelegt hat.

Es ist entscheidend, dass wir Politik für junge Menschen machen, ihre Anliegen ernst nehmen und ihre Zukunft aktiv gestalten. Politische Bildung spielt dabei eine zentrale Rolle, denn nur informierte und engagierte junge Menschen können die Demokratie stärken und gegen Extremismus ankämpfen.

Als Lehrerin erlebe ich jedoch täglich die Probleme des Bildungssektors: Lehrkräftemangel, marode Gebäude, mangelnde Ganztagsbetreuung, fehlende Digitalisierung und soziale Ungleichheit, um nur einige zu nennen. Diese Zustände sind nicht hinnehmbar und beeinträchtigen die Zukunftschancen von Kindern und Jugendlichen erheblich.

Statt diese Herausforderungen anzugehen, werden jedoch einfache Lösungen gesucht und dabei rechte Narrative bedient, wie die Aussagen des Lehrerverbands zuletzt wieder gezeigt haben. So werden zugewanderte Kinder für ein kaputtes System verantwortlich gemacht, dabei haben bereits 40 % aller Schüler\*innen in NRW einen Migrationshintergrund.

Vielfalt ist eine Stärke unserer Gesellschaft und bereichert unser Zusammenleben in vielerlei Hinsicht. Eine bunte, vielfältige Gesellschaft ermöglicht den Austausch unterschiedlicher Perspektiven und fördert Fortschritt und Kreativität. Daher ist es wichtig, dass wir uns für eine inklusive und gerechte Gesellschaft einsetzen, in der jeder Mensch die gleichen Chancen erhält, und das am besten so früh wie möglich!

Darum möchte ich Düsseldorf als Delegierte auf der LDK vertreten

In der nächsten Zeit stehen wichtige Entscheidungen an, die die LDK zu treffen hat. Gerne möchte ich Düsseldorf als Delegierte dort vertreten sowie unsere Ideen und Impulse auch auf der Landesebene unterstützen. Dazu möchte ich weiterhin in Austausch mit unseren Mitgliedern bleiben und mögliche Anträge diskutieren.

Ich würde mich sehr über eure Unterstützung freuen!

Jenny



Alter:

28

Geschlecht:

weiblich

Geburtsort:

Mettmann

Stadtbezirksgruppe:

6